

## El complejo de Tarragona entrega los premios de vinculación a Ercros



El complejo de Tarragona de Ercros celebró el pasado miércoles, 11 de diciembre, el acto de entrega de los premios de vinculación a Ercros, en el cual se homenajeó a las personas que llevan trabajando 20 y 30 años en la empresa.

Al acto asistieron el director del complejo, Joan Miquel Capdevila; el coordinador de operaciones, José Manuel Añó; el jefe de relaciones industriales, Mario Lorenzo, y los tres presidentes de los comités de empresa del complejo, y, obviamente, los 18 empleados premiados, todos de la fábrica de Vila-seca II:

En la categoría de 20 años en Ercros: Llorenç Saltó Estradé, Carlos Gistau Cortés y José María Rosillo Millán.

En la categoría de 30 años en Ercros: Antonio Roig Vallverdú, José Brota Amate, José María Martínez Trinidad, Cristóbal Mercado Navarro, M<sup>a</sup> Luisa Lauroba Gamiz, Vicente Lozano Lorente, José González Piñol, Juan José Navarro Cruz, Miguel Ortiz Ramos, Francisco Esteban Jiménez, José Adillón Nart, José Julio Cacho Cintora, Vicente Ruso Bernardo, Manuel Tierno Garcia y Francisco Ballarín Ballarín.

Tarragona, 20 de diciembre de 2019